
Audi Q7
Beitrag von „lemke_edv“ vom 31. Januar 2006 um 11:35

Hallo,

habe auch auf den Q7 spekuliert und mich dann aber wieder für einen Dicken entschieden.
Die zusätzlichen 30 cm in der Länge sind okay, aber 8cm mehr Breite sind das Problem.
Das tägliche Parken und Ein- und Ausfahren in die Stuttgarter Parkhäuser ist mit dem Dicken
noch ganz okay, mit dem Q7 macht es dann keinen Spaß mehr.
Bin jetzt schon oft genug von hinten und von der Beifahrerseite eingestiegen, denn andere
Fahrer scheint es Freude zu bereiten dann ebenfalls auf der "Linie" zu parken.
Und einen V10 TDi wird es von Audi nicht geben und das ist echt der Hammer.

Gruß
Günter

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4301-audi-q7/?postID=69324#post69324
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